

Die Heiligen Drei Könige – wer sagt, dass es drei sein müssen?



Am 3. Januar war wieder heiliger königlicher Besuch im Ruhesitz Wetterstein angekündigt. Insgesamt waren 27 Könige und Königinnen im Hause. Aufgeteilt in 6 Gruppen zogen die Sternsinger über die Wohnbereiche und besuchten jede Wohnung im Betreuten Wohnen. Mit vielen Segenswünschen, Gesang und Gedichten erfreuten die jungen Könige die Bewohner und hinterließen den Segen „Gott segne dieses Haus 2025“.

Die Freude auf beiden Seiten war deutlich. Den Kindern von der Piusgemeinde, die sich so engagierten, sei hier herzlich gedankt. Ebenso den Spendern und Spenderinnen für das diesjährige Hilfsprojekt der Sternsinger. Der Besuch der Sternsinger endete mit einem gemeinsamen Gottesdienst im Mehrzwecksaal.

Zum Dank gab es vom Ruhesitz für jeden der „Weisen“ noch eine Geschenktüte mit Süßigkeiten. Im Namen aller Bewohner herzlichen Dank an die Kinder und Betreuerinnen der Pfarrei Sankt Pius, die uns diesen schönen Brauch des Sternsingens auch dieses Jahr wieder ins Haus brachten.

M.R.

